

学校だより ひかた



海南省立日方小学校 校訓「一生懸命」

ひろい心(か)んがえる力(た)くまい体

No.9 令和5年12月21日(木)

「わたしも大切、あなたも大切」

12月4日から10日は、人権週間でした。世界人権宣言のなかには、「すべての人間は、生まれながらにして自由であり、尊厳と権利において平等である」と謳われています。

本校では、11月下旬から人権学習に取り組み、12月14日の集会で2、4、6年生の代表者が学習した内容をまとめた人権作文を発表しました。どの発表も素晴らしい内容でした。

わたしたちは、ややもすると自分のことだけを考えてしまいがちですが、子どもたちには、周りの人を思いやる心を持ち、その心を形としてあらわしていくことが重要であること、周りの人を大切にすることは、何より自分を大切にすることにつながることに気づいてほしいと願っています。

子どもたちが集団生活を送るなかでは、気持ちがすれ違ったり、意見がぶつかりあったりすることもあるでしょう。だからといって、相手を傷つける言葉や行動、態度をとったり、自分の思いだけを通そうと周りを巻き込んで相手を責めたりすることは「いじめ」につながります。学校では、「いじめはけって許されないことである」ということを普段からしっかりと指導するとともに学期ごとに「いじめアンケート」を実施し、聞き取りを行っています。そして、アンケートだけでなく、子どもたちを注意深く見つめ、子どもの見せる小さな変化から子どもの困りごとや悩みに気づき、解決に向け、一緒に考え取り組んでいきたいと思っています。

一人一人が大切な存在です。子どもたちには人権学習で学んだこと、代表者の発表を聞いて考えたことを生かしながら「わたしも大切、あなたも大切」と互いに尊重し合える関係を築けるよう、今後も指導していきたいと考えております。保護者の皆様、何卒ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、あさってからは、17日間の冬休みです。冬休みは、年末年始のあわただしさのなかであっという間に終わってしまいます。そこで、あまり欲張らずに「これだけはやろう!」と計画を立て、やり通したという実感を子どもたちに味わわせたいものです。家族の一員として、家の仕事や役割を決めて、毎日実行できるように、保護者の皆様からアドバイスをお願いいたします。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様、2学期も本校教育へのご理解・ご支援、本当にありがとうございました。どうぞよいお年をお迎えください。

校長 伊藤 真由美

1月・2月行事予定

日	月	行事
1	月	元日
8	月	成人の日 市駅伝大会
9	火	始業式(下校時刻:14時25分頃) 登校指導(2年保護者見守り活動)
10	水	委員会
14	日	人権集会(日方公民館:2・4・6年代表者作文発表)
15	月	スクールカウンセラー来校
19	金	中学校入学説明会(14時受付)
26	金	入学説明会(R6年度小学校入学児童)
29	月	スクールカウンセラー来校
1	木	151回開校記念日
4	日	日曜参観
5	月	振替休業
7	水	委員会
8	木	6年POP展(~20日まで:ノビノス)
19	月	スクールカウンセラー来校

行事予定について

1月8日(月) 海南省駅伝大会 9:20 スタート

日方小学校近く(ノビノス北側)を出発し、海南省市民グラウンドを経由し、亀川小学校で折り返して再び海南省市民グラウンドへとゴールする、全5区間で開催されます。今、4年生以上の32名が駅伝部として毎日の練習をがんばっています。応援、よろしくをお願いします。

1月9日(火) 2年生見守り活動の日

名札をかけ、ご自宅近くの交差点等で、挨拶運動も兼ねてご協力をよろしくお願いします。

1月14日(日) 人権集会 13:00~

日方公民館にて、代表者が人権作文を発表します。皆様にもぜひ聞いていただければと思っています。

1月26日(金) 入学説明会 13:40~

来年度の入学予定児童19名が、1年生の学習している様子を見たり、読み聞かせを聞いたりします。また、保護者の皆様には、4月の入学までにご準備いただきたいことなどの説明を行います。

12月29日~1月3日まで、学校は閉まっています。急な連絡がある場合は、連絡アプリ「すぐーる」にてご連絡ください。「すぐーる」の「健康連絡帳」に入力・送信してください。確認次第、ご連絡いたします。(すぐに確認できないことがあります。ご了承ください。)